NOTICIAS Y ARTÍCULOS DE LA INDUSTRIA ENERGÉTICA 08 de abril de 2020



CFE no se ha solidarizado con los consumidores de energía eléctrica, por lo que te dejamos el precio de verano por kilowatt, para que no te tomen por sorpresa

El precio de la energía eléctrica que administra la Comisión Federal de Electricidad (CFE), en verano es más cara, de acuerdo con en la Ley de la Industria Eléctrica, citado en los puntos termométricos que expide la Secretaria del Medio Ambiente y Recursos naturales, por lo que aquí te decimos cuánto vale y como puedes calcular tu consumo de energía.

El precio de la energía eléctrica tiene dos cuotas por año, el primero corresponde a la tarifa de verano, la cual es más cara, la segunda es la tarifa fuera de verano que en realidad es un poco más económica; dependiendo el ciclo del año en el que te encuentres, y el estado donde vivas (Cancún es sección 1D), será la diferencia en la tarifa de la energía eléctrica.

La tarifa de verano se cobra a partir del 1 de abril y finaliza hasta el 30 de septiembre, por lo que la tarifa fuera de verano (la más barata) inicia el primero de octubre y finaliza el 31 de marzo.

El precio de la energía eléctrica que administra la Comisión Federal de Electricidad (CFE), en verano es más cara, de acuerdo con en la Ley de la Industria Eléctrica, citado en los puntos termométricos que expide la Secretaria del Medio Ambiente y Recursos naturales, por lo que aquí te decimos cuánto vale y como puedes calcular tu consumo de energía.

El precio de la energía eléctrica tiene dos cuotas por año, el primero corresponde a la tarifa de verano, la cual es más cara, la segunda es la tarifa fuera de verano que en realidad es un poco más económica; dependiendo el ciclo del año en el que te encuentres, y el estado donde vivas (Cancún es sección 1D), será la diferencia en la tarifa de la energía eléctrica. La tarifa de verano se cobra a partir del 1 de abril y finaliza hasta el 30 de septiembre, por lo que la tarifa fuera de verano (la más barata) inicia el primero de octubre y finaliza el 31 de marzo.

Cabe destacar que el costo que pagará el consumidor en su recibo depende a los kilowatts que consuma ya sea por mes o por bimestre; si pagas tu recibo de luz con una hoja impresa que te llega a domicilio, pagaras cada dos meses, por otro lado, si tu pago debe ser realizado con las tarjetas inteligentes, tu corte siempre será mensual.

El precio de los kilowatts dentro de verano tiene tres escalones, que son el básico, el intermedio y el excedente; el valor de cada escalón es diferente:

Básico: por cada 350 kilowatts consumidos su precio es de 0.794 centavos por kilowatts, quiere decir que si el consumidor gasta menos de 350 kilowatts en su periodo bimestral o mensual, cada uno de sus kilowatts costará 0.794.

Ejemplo: 0.794 X 350 = 277.9 sería tu pago por el consumo dentro de lo establecido anteriormente.

Intermedio: por cada 450 kilowatts consumidos su precio es de 0.957 centavos por kilowatts, quiere decir que si el consumidor gasta menos de 350 kilowatts en su periodo bimestral o mensual, cada uno de sus kilowatts costará 0.957.

NOTICIAS Y ARTÍCULOS DE LA INDUSTRIA ENERGÉTICA 08 de abril de 2020

2

Caen 70% ventas de gasolina Premium en marzo

Redacción / Energía a Debate

Las ventas de gasolinas en el país cayeron 70% en volumen en el caso de la tipo Premium, mientras que las de la Magna y del diesel se redujeron 50%, tan solo en el mes de marzo debido a la cuarentena decretada por las autoridades sanitarias para detener la expansión del coronavirus.

Sin embargo, las estaciones de servicio vieron aumentar sus gastos en promedio 20% al verse obligadas a adquirir materiales de sanitización, gel antibacterial, cubrebocas y guantes.

"El sector hidrocarburos ha sido uno de los más afectados. En primer lugar, la baja del costo de la gasolina originada por la reducción del precio del petróleo a nivel internacional sin duda fue un efecto alentador para los consumidores finales, sin embargo, aunque esto ayuda a la economía familiar, la paradoja se presenta cuando al ser decretada la cuarentena por el COVID-19 las estaciones de servicio en nuestro país han experimentado una baja en la venta de combustible", explicó Grupo Ciita, empresa mexicana de consultoría y capacitación sobre la dinámica y normatividad del sector de los hidrocarburos.

Detalló que, considerando que el periodo de resguardo en casa decretado por el gobierno federal se amplió al 30 de abril, las estimaciones prevén que los porcentajes de reducción de ventas de combustibles aumenten e, incluso, esta tendencia se extienda al sector de gaseros, quienes ante el cierre de plazas comerciales, restaurantes, comercios, gimnasios y tiendas experimentarán una reducción de ventas de este energético en más de un 60%, tan solo en la primera semana de abril.

De acuerdo con cifras de Petróleos Mexicanos (Pemex), las ventas internas de gasolina tipo Magna, diesel y gas licuado de petróleo (gas LP) ya tuvieron en conjunto una caída de 6,327.5 millones de pesos (mmdp) en febrero de 2020 en comparación con el mismo mes de 2019.

El volumen de ventas internas de gasolina Magna a febrero pasado fue de 555,200 barriles diarios promedio (bdp), 9.2% menor con respecto al mismo mes de 2019, en tanto que el del diesel se redujo un 15.4% al pasar de los 276,400 bdp hce un año a 233,700 bdp en febrero deeste año.

En términos económicos, la reducción de las ventas de Magna significó pasar de los 26,609.8 mmdp a los 24715,6 mmdp, es decir, 7.1% menos de año a año, mientras que las ventas de diesel cayeron 25.8%, de los 14,172.3 mmdp a los 10,509.4 mmdp.

En cambio, la gasolina Premium experimentó un incremento de ventas internas, ya que pasó de los 118,100 bdp a los 120,800 bdp en el periodo comprendido, un incremento de 2.2%. En términos monetarios, subió de los 5,463 mmdp a los 5,799.1 mmdp, un alza de 6.1%.

En cambio, los volúmenes de ventas internas de gasolina Premium aumentaron un 2.3%, ya que en febrero de 2019 se vendían 118,100 bdp para subir a los 120,800 bdp al mismo mes de 2020.

NOTICIAS Y ARTÍCULOS DE LA INDUSTRIA ENERGÉTICA 08 de abril de 2020



Riesgo de Pemex es alto pese apoyo: Moody's

El riesgo de que Petróleos Mexicanos (Pemex) no cumpla con sus obligaciones es alto, pese a la ayuda económica brindada por el gobierno federal en los últimos días, aseguró Moody s.

El domingo, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, dio a conocer un apoyo extra a la empresa productiva del estado por 65 mil millones de pesos a través de la reducción de la tasa de pago del Derecho de Utilidad Compartida (DUC).

"La desgravación fiscal ayuda pero el riesgo de liquidez sigue siendo alto", apuntó Moody's en un breve boletín sobre la compañía, que sitúa en el grado A3 negativo.

Indicó que esta reducción fiscal implica una tasa de impuestos menor en un 40 % para 2020, lo cual en un futuro ayudaría a fortalecer las finanzas de la empresa.

Sin embargo, Moody's cree que el apoyo es insuficiente para evitar que Pemex haga uso de su línea de crédito, lo cual aumentaría aún más el nivel de deuda de la empresa.

"Dado el bajo precio del petróleo y el compromiso de la gerencia para mantener inversiones de capital altas para sostener la producción de petróleo crudo al menos estable, estimamos que Pemex aprovechará la totalidad de sus 8.900 millones de dólares existentes en líneas de crédito comprometidas durante 2020", indicó Moody's.

Pemex PEP detecta a 95 casos sospechosos de COVID-19

Pemex Exploración y Producción ha identificado en los últimos días a 95 trabajadores que podrían estar contagiados por COVID-19.

De acuerdo con un reporte de la petrolera nacional, hasta ayer la subsidiaria de Pemex registra 170 empleados con sintomatología, que podría estar relacionada con el nuevo coronavirus: 95 aún se encuentran en observación, 74 han sido descartados y uno resultó positivo.

Hace dos semanas, Pemex, dio a conocer a través de un comunicado que uno de sus trabajadores y su familia se habían contagiado de la nueva cepa del virus en un viaje a Europa.

En los últimos siete dias, la empresa productiva del estado ha sumado 47 trabajadores a la lista de posibles contagios.

Tanto PEP como las demás subsidiarias de Pemex aún no se pronuncian de manera oficial sobre la reducción de labores en sus centros de trabajo.

Ayer también se informó que la empresa realiza acciones de prevención en la Subdirección de Producción Región Sur, en conjunto con el personal de la Unidad de Servicios Corporativos Región Sureste, con el objetivo de generar condiciones que eviten la propagación y contagios del COVID-19 entre los trabajadores que asisten por actividades operativas necesarias.

NOTICIAS Y ARTÍCULOS DE LA INDUSTRIA ENERGÉTICA

08 de abril de 2020

Con un palmo de narices

No encuentro mejor título que el que utilizó la periodista Lucina Melesio, del Washington Post, para describir el discurso de López Obrador el domingo pasado: "México ya sólo depende de sus ciudadanos para detener al coronavirus". Le faltó decir: y de sus consecuencias.

El Presidente se dedicó a elevar las expectativas sobre las necesarias medidas para paliar los efectos económicos del coronavirus, y nos dejó con un palmo de narices. Lo dijo así: aquí no pasa nada. "El programa emergente para el bienestar y el empleo que expondré a ustedes, se inscribe, básicamente, en los postulados del Plan Nacional de Desarrollo que hemos venido aplicando desde el inicio del gobierno. Mantenemos inalterables y profundizaremos las acciones destinadas a la población más pobre y vulnerable del país".

Del coronavirus dijo que somos el segundo país con menos infectados por coronavirus y el tercer país con menos defunciones: falso. Y, si así fuera: ¿hizo algo para ello?

Lo que nos recetó el pasado domingo 5 de abril fue un informe de gobierno triunfalista, con pocos signos de empatía y mucha soberbia respecto a los logros de su gobierno. Con cifras, la mayoría de ellas, incomprobables. Él solito, engolando la voz, como sus predecesores.

El gran logro, no haber caído en la tentación de un gasolinazo o del endeudamiento. El otro logro, la constitucionalización de las becas, las pensiones para adultos mayores y el derecho a la salud. Ojalá y sean exigibles.

De la paridad del peso-dólar, nada; de la recesión, nada; de la caída en la inversión, nada; de la baja en la confianza del consumidor y los inversionistas, nada; de la degradación de la nota crediticia a México y a Pemex, nada; del decrecimiento de -2% de la economía en este trimestre, nada; de la baja en el crecimiento del empleo, nada. Pero eso sí: creará en nueve meses 2 millones de empleos. Cuando más empleos se crearon fue en 2017: 836 mil.

El resto del informe fue tomado del presupuesto de egresos aprobado en 2019, cuando nadie conocía el coronavirus: Santa Lucía, Dos Bocas, Tren Maya, Transístmico, rescate de Pemex y dinero en efectivo para los beneficiarios de sus programas sociales.

Estos últimos, nos dice, se ampliarán. No hay manera de saberlo porque no hay padrones ni información para comprobar si reciben el dinero. Lo que sí sabemos es que el gobierno dispondrá de 219 mil millones de pesos de los fondos de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios y de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas y de los recursos de la extinción de los fideicomisos "sin estructura" o que no hubiesen sido creados por ley y que suman 740.5 mil millones de pesos. A ver si estos, como los de los ahorros, producto de la austeridad republicana, también se usan por decreto presidencial.

Para tener a cuando menos la mitad de la población confinada, a las pequeñas y medianas empresas quebrando o en vías de hacerlo, a muchos trabajadores sin chamba, sin salario o con sus ingresos muy recortados y un sistema de salud que ya no alcanzaba para atender a la población, su discurso fue una burla.

Bien por atender a los 22 millones de beneficiarios de los programas, pero, ¿y los otros 105 millones?De la misma manera en que desoyó las recomendaciones de la OMS de hacer pruebas extensivas y seguimiento de los primeros contagios, el gobierno mexicano también ignora lo que dicen los especialistas en economía: de derecha y de izquierda. ¿De qué vivirán todas esas personas que no pueden salir a trabajar, que han sido despedidos o visto sus salarios reducidos, que tuvieron que cerrar sus restaurantes, talleres mecánicos o pequeños negocios porque no hay quien les compre? ¿De qué el 56% de los informales? La respuesta ya la había dado: de la más importante institución de seguridad social de México: la familia. Que del gobierno no se espere nada.

Seguramente no lo pensó, pero lo que evocó en su discurso fue la frase del fundador del PAN, Manuel Gómez Morin: "Que no haya ilusos, para que no haya desilusionados." El domingo quedó claro. No hay que esperar nada: una reducción de los sueldos de los funcionarios de subdirector para arriba y la eliminación de su aguinaldo que, para los afectados, significa mucho y en términos industrias que proveen al gobierno de insumos para sus obras y para Pemex y CFE. Excelsior